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SILVI  –  Bandiere  a  mezz’asta  per  tutto  il  fine
settimana  a  Silvi  in  tutti  gli  edifici  comunali  in
memoria del sindaco di Pollica, Angelo Vassallo.
Il sindaco Gaetano Vallescura ha accolto l’invito
che il presidente dell’Anci, Sergio Chiamparino,
ha rivolto a tutte le amministrazioni comunali di
partecipare al lutto per ricordare, nel giorno del

suo funerale, il primo cittadino del comune campano ucciso in un
agguato domenica scorsa. Il sindaco Vallescura ha spiegato che “è
un  gesto  altamente  simbolico  per  onorare  la  figura  di  Angelo
Vassallo, un sindaco e una persona coraggiosa.  Silvi manifesta
così lo sdegno che di fronte ad un crimine crudele e vigliacco e
siamo vicini ai familiari di Angelo Vassallo e all’intera comunita’ di
Pollica”.

Teramo, canile e isola ecologica, grazie assessori.
Teramo, canile e isola ecologica, grazie assessori.

Il ritorno dalle vacanze porta un vento positivo per alcuni assessorati dell’amministrazione comunale di Teramo.

La buona politica va premiata ed in questo caso è doveroso dire grazie agli assessori Rudy Di Stefano per il buon esito dei
lavori  fatti  al  canile  e  Giorgio  Di  Giovangiacomo per  avere  ascoltato  le  nostre  richieste  in  merito  all’isola  ecologica
posizionata di fronte al teatro romano.

I lavori svolti al canile hanno dato ottimi risultati, la prova del nove è stata fatta con le grandi piogge degli ultimi giorni e
finalmente, nonostante i temporali, i cani sono rimasti felicemente all’asciutto.

Per  essere più  precisi,  nella  struttura del  canile  non è entrata neanche una sola  goccia  a  differenza di  prima che ad ogni
piccola pioggia i poveri cani vivevano in mezzo a fango e acqua.

Teramo Vivi Città a Rudy Di Stefano aveva chiesto di realizzare una opera di raccolta acque piovane per evitare che il canile
si allagasse in continuazione,  l’assessore è stato molto sensibile ed ha risolto il problema.

Ottimo anche il lavoro dell’assessore Giorgio Di Giovangiacomo, che in brevissimo tempo ha smantellato l’orrenda isola
ecologica collocata davanti al teatro romano.

Teramo Vivi Città aveva chiesto che la struttura venisse rimossa visto che oramai era diventata il paravento di cumuli di
spazzatura e offendeva la storia del teatro romano.

Teramo Vivi Città nella piena convinzione che i meriti del buon lavoro vanno riconosciuti, ringrazia gli assessori Di Stefano e
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Di Giovangiacomo per la loro efficacia.

TERAMO 09 settembre 2010

CORDIALI SALUTI    “TERAMO VIVI CITTA’”

IL PRESIDENTE    MARCELLO OLIVIERI

Gis  Gelati:  Scibilia  questa  mattina  in  Provincia  ha  rassicurato
dipendenti e sindacati
Gis Gelati: Scibilia questa mattina in Provincia ha rassicurato dipendenti e sindacati

La Gis Gelati non ha mai avuto problemi né di produzione né di mercato, sta regolarmente pagando gli stipendi e la
situazione sta  velocemente  tornano alla  normalità  dopo la  vicenda giudiziaria  che  ha  investito  la  Adria  Olii,  società
quest’ultima, alla quale la Gis aveva appaltato la distribuzione dei gelati e nei confronti della quale vanta un credito di circa
4 milioni di euro. In seguito alla vicenda giudiziaria che vede coinvolta la Adria, l’appalto è stato revocato e la Gis ha ripreso
a distribuire in proprio.

Questo è quanto emerso questa mattina, al tavolo delle relazioni industriali, convocato dal presidente Valter Catarra su
richiesta della Flai – Cgil.

All’incontro ha partecipato lo stesso Pietro Scibilia, accompagnato dal consulente aziendale Carlo Caponi mentre per la
rappresentanza sindacale era presente il segretario provinciale della Flai, Corrado Peracchia supportato dalla Rsa della Gis .

E’ stato lo stesso Scibilia, fornendo dati e cifre, a spiegare che l’azienda è in “buona salute, in pochi giorni ha fatturato oltre
un milione di euro. Abbiamo pagato gli stipendi di giugno e la quattordicesima e entro settembre pagheremo le spettanze di
luglio. Certo, a questo punto, nel rispetto del lavoro della magistratura, è quanto mai indispensabile che i commissari
nominati dal Tribunale procedano in tempi brevi a smobilizzare il credito vantato dalla Gis nei confronti della Adria”.

Scibilia, in un passaggio, ha tenuto a specificare che i risultati ottenuti, nonostante la difficile congiuntura, sono da ascrivere,
soprattutto: “al senso di responsabilità dei dipendenti ai quali va tutta la mia riconoscenza e alla collaborazione della Banca
di Teramo che ha avuto fiducia nell’azienda”.

Il segretario provinciale della Flai, Peracchia, dopo aver manifestato: “apprezzamento per la tempestività dell’intervento
della  Provincia”  ha affermato di  essere:  “soddisfatto  dell’esito  dell’incontro  con particolare  riferimento ai  chiarimenti  sulla
vicenda giudiziaria e sullo stato dell’azienda” ed ha aggiunto:  “Siamo più sereni  e cercheremo di  avere un costante
monitoraggio della situazione e su questo chiediamo un impegno da parte della proprietà anche per garantire una piena
tutela degli interessi dei lavoratori in questa fase”.

Un’azienda storica che ha avuto molto da questo territorio ma ha anche dato molto – ha dichiarato il presidente Valter
Catarra – considerato che impiega stabilmente 25 dipendenti che salgono a 140 per sei mesi l’anno.  Mi auguro che questo
momento così delicato venga superato in fretta e che questo storico marchio dell’agroalimentare continui a lavorare con
soddisfazione nella nostra provincia potendo contare sul supporto di un sistema bancario locale anche alla luce dei buioni
risultati aziendali”.

Teramo 9 settembre 2010
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Teramo. Bandi per l’assegnazione di contributi alle imprese del
distretto ceramico di Castelli e alle strutture alberghiere di Fano
Adriano – Pietracamela
Bandi  per  l’assegnazione  di  contributi  alle  imprese   del  distretto  ceramico  di  Castelli  e  alle  strutture
alberghiere di Fano Adriano – Pietracamela

La Camera di Commercio di Teramo, nell’intento di contribuire al rilancio delle imprese del distretto della ceramica artistica
di  Castelli  ed  alla  riqualificazione  delle  strutture  alberghiere  del  sistema  turistico  Pietracamela  –  Fano  Adriano,
significativamente  colpite  dal  sisma  del  6  aprile  2009,  ha  stanziato  complessivamente  210.000  euro  da  destinare
all’abbattimento  di  tassi  di  interesse  sui  prestiti  richiesti  dalle  imprese  al  sistema  bancario  locale.

Le istanze,  redatte secondo i  criteri  stabiliti  nei  Regolamenti  disponibili  sul  sito  www.te.camcom.it  ,  potranno essere
presentate alla Camera di Commercio di Teramo a mezzo raccomandata A/R, da giovedì 16 settembre 2010.

Gli istituti di credito aderenti all’iniziativa sono la Banca Tercas spa e la Banca di Credito Cooperativo di Basciano.

Sant’Omero (TE). Il Sindaco fa abbassare la bandiera in segno di
lutto per la morte del Sindaco di Pollica.

In segno di partecipazione al lutto cittadino di Pollica, in data odierna ho disposto di abbassare la bandiera del
pennone comunale a mezz’asta nel giorno dei funerali del Sindaco Angelo Vassallo.

Si allega per conoscenza il documento relativo all’ordinanza, al quale farà seguito comunicazione formale.

Un cordiale saluto
—

COMUNE DI SANT’OMERO

(Provincia di Teramo)

Via V. Veneto 52; CAP 64027; TEL. 0861.818196; FAX 0861.88555; C.F. 82002660676; P.I. 00523850675

Il Sindaco

Rag. Alberto Pompizi
—

COMUNE DI SANT’OMERO

(Provincia di Teramo)

Via V. Veneto 52; CAP 64027; TEL. 0861.818196; FAX 0861.88555; C.F. 82002660676; P.I. 00523850675

Il Sindaco

Rag. Alberto Pompizi

Sant’Omero, 9 settembre  2010
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IL SINDACO

PREMESSO

Il brutale assassinio del Sindaco Angelo Vassallo che, come tanti altri, ha speso la  vita in difesa dei valori della legalità e il
bene comune della Sua terra e delle Sue Genti, colpisce direttamente tutte le Amministrazioni locali  e lo Stato nei suoi
principi costituenti;

RITENUTO

Dover  testimoniare la gravità di quanto accaduto e partecipare la solidarietà della nostra comunità in favore dei parenti
della vittima e dei cittadini di Pollica, scossa da questa vicenda tanto efferata e crudele;

VISTO il T.U. 267/00

VISTO lo Statuto del Comune

ORDINA

Di abbassare per il giorno 10 settembre, data dei funerali del  Sindaco Angelo Vassallo,  la bandiera del pennone comunale a
mezz’asta , allacciata con drappo nero, in segno di vicinanza e di partecipazione alla famiglia della vittima e dell’intera
comunità di Pollica.

Demanda agli  uffici comunali  per l’esecuzione della presente ordinanza, disponendo che una copia della medesima venga
trasmessa al Presidente del Consiglio comunale di Pollica.

Dalla residenza municipale li 08.09.2010

Il Sindaco

Alberto Pompizi

Val Vibrata. Il Presidente dell’Unione di Comuni scrive al ministro
Prestigiacomo e ai presidenti di Regione Abruzzo e Provincia di
Teramo
Nereto 09.09.2010

Il  presidente  dell’Unione  di  Comuni  Val  Vibrata,  Alberto  Pompizi,  ha  inviato  all’attenzione  del  ministro
all’Ambiente Stefania Prestigiacomo,  del presidente della Regione Abruzzo con delega all’Ambiente Gianni
Chiodi,  al  presidente della provincia di  Teramo Valter Catarra  e  al  suo assessore in tematiche ambientali
Francesco Marconi una lettera con riflessioni e richieste riguardo le problematiche che hanno investito in queste
ultime settimane la Val Vibrata e il corso d’acqua del torrente omonimo.

“Dopo i tristi eventi di questa estate con la moria di pesci sulle nostre coste – ha scritto il presidente della Città Territorio –

 le numerose segnalazioni di emergenza sanitaria e di bagnanti ricoverati, con molta probabilità per l‘inquinamento del
Vibrata,  fenomeno  recidivante  che,  puntualmente,  si  ripresenta  ogni  estate,  impone  un  monitoraggio  con  interventi
strutturali su tutto il percorso del Torrente, un controllo capillare delle principali fasi di alimentazione idriche, sia naturali che
umane, la costruzione di nuovi impianti di depurazione e l’ammodernamento di quelli esistenti”.

Il  rappresentante  e  portavoce  dei  12  comuni  vibratiani  Pompizi,  ha  messo  anche  l’accento  sulla  necessità  di  un
coordinamento istituzionale causa le numerose competenze in materia di acque, in modo da ricondurre in un unico centro
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decisionale le azioni e le attività da adottare a tutela e per la conservazione del delicato equilibrio idrologico dell’area.

“A causa dei recenti accadimenti – ha poi sottolineato Pompizi –  per il turismo teramano c’è stata una grave perdita
economica  che farà  sentire  i  suoi  effetti  negativi  anche per  i  prossimi  anni,  perciò,  si  confida in  un’azione risolutiva  della
Regione Abruzzo  in  ordine  alle  proprie  competenze,  predisponendo un piano ad hoc,  per  il  SOTTOBACINO VIBRATA-
SALINELLO da individuarsi nei termini di legge”.

Infine,  Alberto  Pompizi  è  tornato  a  sottolineare  come sia  d’attualità  la  scheda  FAS,  già  trasmessa  alla  Regione  Abruzzo  e
redatta dall’Unione di Comuni Città Territorio Val Vibrata, il cui intervento, stimato in euro 12 milioni, è mirato a prevenire
l’inquinamento del torrente Vibrata con azioni finalizzate anche al disinquinamento della fascia costiera.

Teramo.  Fondazione Tercas:  la  Provincia  nomina quale proprio
rappresentante Attilio Danese
Fondazione Tercas: la Provincia nomina quale proprio rappresentante Attilio Danese

Foto di Attilio Danese

E’ Attilio Danese, illustre intellettuale,  docente universitario,  saggista e giornalista il  rappresentante della Provincia di
Teramo all’interno del Consiglio di indirizzo della Fondazione Tercas.

E’ stato designato con un provvedimento del presidente Valter Catarra sulla base di un bando pubblico al quale hanno
risposto in quattordici.

Danese, 63 anni, teramano, è laureato in Filosofia e Pedagogia, ed è cofondatore, insieme alla moglie, Giulia Paola Di Nicola,
del Centro di ricerche personalistiche  e della rivista “Prospettiva Persona” nata, quest’ultima, in ideale continuità con la
rivista francese “Esprit“, nel sessantesimo anniversario della fondazione ad opera di Emmanuel Mounier.

“Al professor Danese formuliamo i nostri migliori auguri di buon lavoro certi che saprà interpretare e rappresentare gli
interessi di tutta la comunità teramana all’interno della Fondazione mettendo la sua competenza e la sua sensibilità al
servizio di quegli obiettivi di utilità sociale e di promozione dello sviluppo economico che la Fondazione stessa persegue per
statuto”.

Teramo 9 settembre 2010

Silvi. UGO PAGLIAI A SILVI PRESENTA IL RICCITELLI
UGO PAGLIAI A SILVI PRESENTA IL RICCITELLI
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SILVI – Sarà Ugo Pagliai a presentare domani, mercoledì 8 settembre, presso la sala consigliare del comune di Silvi, il
programma della Stagione di Prosa 2010/2010 della Primo Riccitelli che si svolge presso il Teatro Comunale di Teramo, sotto
la direzione artistica dell’attore teatrale.  Pagliai  comunicherà i  particolari,  dalle compagnie ai  nomi degli  attori  che si
alterneranno sul palco teramano e intratterrà il pubblico su temi culturali e teatrali.

Teramo. Gianfranco Mancini è il rappresentante della Camera di
Commercio di Teramo nella Fondazione Tercas
Gianfranco Mancini è il rappresentante della Camera di Commercio di Teramo nella Fondazione Tercas

Il  Dr. Gianfranco Mancini, componente di Giunta e di Consiglio della Camera di
Commercio di Teramo, è il nuovo rappresentante dell’Ente camerale nel Consiglio
di indirizzo della Fondazione Tercas.

L’assunzione del prestigioso incarico ha determinato, per incompatibilità, le dimissioni del Dr. Mancini quale componente gli
organi camerali.

Nell’augurare  al  Dr.  Gianfranco  Mancini  un  proficuo  lavoro  nel  Consiglio  di  indirizzo  della  Fondazione  Tercas,   intendo
esprimere la mia gratitudine per il qualificato e costante contributo fornito dal Dr. Mancini alle attività dell’Ente camerale ed
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alla crescita del sistema economico provinciale.

Teramo. Servizio civile, nuovo bando per l’impiego di 46 giovani
volontari Sette i progetti finanziati dall’Ufficio nazionale
Servizio civile, nuovo bando per l’impiego di 46 giovani volontari

Sette i progetti finanziati dall’Ufficio nazionale

Approvati e finanziati dall’apposito Ufficio nazionale della Presidenza
del  Consiglio  dei  Ministri  i  sette  progetti  di  servizio  civile  che
consentiranno  l’impiego  di  46  giovani  i  quali,  grazie  all’iniziativa
dell’Assessorato alle politiche sociali e giovanili,  saranno utilizzati da
12  enti  (Comuni  e  Comunità  Montane)  per  svolgere  attività  nei
settore  del  welfare.  Dall’assistenza  ai  disabili  alla  promozione
culturale i giovani saranno utilizzati per 12 mesi nel corso dei quali
percepiranno un assegno mensile di 433 euro.

Bambini Animati: educazione e promozione culturale

Comune di Bisenti – 2 volontari
Comune di Montorio al Vomano – 1 volontario
Comune di Pineto – 2 volontari
Comune di Martinsicuro – 4 volontari

Idee senza età: assistenza

Comune di Castiglion Messer Raimondo – 2 volontari
Comunità Montana Gran Sasso/Tossicia – 1 volontario
Comune di Isola del Gran Sasso – 2 volontari
Comune di Martinsicuro – 2 volontari
Comune di Montorio al Vomano – 1 volontario
Comune di Pineto – 2 volontari

Un aiuto per te: assistenza

Comune di Pineto – 2 volontari
Comune di Montorio al Vomano – 2 volontari
Comunità Montana Gran Sasso/Tossicia – 2 volontari

Banco Solidale: assistenza
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Comune di Montorio al Vomano – 3 volontari

Sicuri e responsabili: protezione Civile

Comune di Bisenti – 2 volontari
Comune di Pineto – 1 volontario
Comunità Montana Gran Sasso/Tossicia – 3 volontari

Giovani Opportunità: educazione e promozione culturale

Comune di Giulianova – 1 volontario
Comune di Nereto – 1 volontario
Comune di Roseto degli Abruzzi – 1 volontario
Comune di Teramo – 1 volontario

Il risveglio dei piccoli borghi: patrimonio artistico e culturale

Comune di Castelli – 3 volontari
Comunità Montana Gran Sasso/Tossicia – 2 volontari
Comune di Tossicia – 1 volontario
Comune Montefino – 2 volontari

I giovani saranno scelti attraverso un bando consultabile da oggi sul sito dell’ente.  Possono presentare domanda – entro il 4
ottobre secondo le modalità del bando –  i ragazzi e le ragazze fra i 18 e i 28 anni.

“Rinnoviamo una tradizione consolidata che ci vede capofila nella partecipazione dei bandi nazionale di progetti  civile con
l’assegnazione di un punteggio molto alto per la qualità delle attività elaborate  – dichiara il vice Presidente della
Provincia con delega alle Politiche giovanili Renato Rasicci  che aggiuge  :  “si tratta di un’ iniziativa alla quale
attribuiamo una significativa importanza perché da una parte offre ai giovani la possibilità di prendere contatto con il mondo
dei pubblici servizi, realizzando così un’esperienza che sarà utile nel loro futuro lavorativo, e dall’altra li mette in contatto
con la parte più viva e reale della comunità: quella dove si concentrano le esigenze per un supporto sociale alla vita
quotidiana”.

b a n d o  e  d e t t a g l i o :
www.provincia.teramo.it/settore-x/servizio-civile/bandi/selezione-di-n-56-volontari-da-impiegare-in-progetti-di-servizio-civile

Teramo 7 settembre 2010
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